

Kindergärten zu Gast bei REWE Wolfgang Bock

Kids unternahmen eine abenteuerliche Reise durch den Markt

(bk) Thomasberg. Kürzlich besuchten wieder 5 Kindergärten aus Thomasberg und Heisterbacherrott den REWE-Markt von Wolfgang und Friederike Bock in Thomasberg. Nicht das erste Mal bekamen kleine Besucher einen Einblick in das Marktgeschehen. „Die Kinder lernen bei uns nicht nur etwas über gesunde Ernährung, sondern sie bekommen auch Einblicke, wie in unserem REWE-Markt gearbeitet wird“, so Wolfgang Bock. „An den beiden Vormittagen waren die Kinder unsere neuen Mitarbeiter und haben sich dabei tapfer geschlagen.“ Es erwartete die Kids eine abenteuerliche Reise durch den Markt. Sie durften alle Türen öffnen, die sonst keiner öffnen darf. Eine Scheibe Wurst wurde probiert, der Unterschied zwischen Kuh-



Die Kinder der KiTa Drachenkinder zu Besuch bei Wolfgang und Friederike Bock

milchkäse und Ziegenkäse wurde erklärt und letztendlich lernten sie, wie Kakao aussieht, wie er riecht und wie unverarbeiteter Kakao schmeckt. Zum

Abschluss der Reise konnten die Kinder dann ihr Geschick unter Beweis stellen. Die kleinen „Mitarbeiter“ durften die Waren in die Regale einräumen.

Eine Fahrt mit dem leeren Rolli durch den Laden machte allen riesigen Spaß. „Es macht immer wieder Vergnügen, zu sehen, wie bereits die Kindergartenkinder mit Interesse unseren Erklärungen folgen und sich in unserem Markt wohlfühlen“, so Wolfgang Bock. „Der Arbeitskreis mit den Kindergärten hat sich bewährt und ist Teil unseres Engagements für die Bevölkerung in Thomasberg und Heisterbacherrott. Es gibt viele Ideen, die man hier umsetzen kann, der Kindergartenbesuch liegt uns stets am Herzen und steht ganz oben in unserem Veranstaltungskalender.“ Damit die jungen Besucher auch eine Erinnerung an diese Vormittage behalten, bekamen alle vor dem Heimweg ein T-Shirt mit einem Namensschild und eine Urkunde geschenkt.



Sie hörten genau auf die Informationen von Wolfgang und Friederike Bock: der Fröbel Kindergarten Hasensprung



Mit dem Rolli durch den Markt - die Kids fanden es toll



Der Kindergarten Siebengebirge und das Kinderhaus nahmen die Einladung gerne an



Auch aus der KiTa Menschenkinder waren Kinder in den REWE-Markt gekommen